

LOCAL | Demografía

Priego pierde 113 habitantes en la última actualización del censo poblacional

Nuestra localidad mantiene una tónica regresiva que ha provocado la pérdida de 1.543 habitantes desde 2010.

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 14 de diciembre de 2023 - 19:00



La actualización del censo poblacional a fecha 1 de enero de 2023 vuelve a poner de manifiesto la preocupante sangría demográfica que nuestra localidad viene sufriendo en la última década.

Los datos que hacía públicos ayer miércoles el Instituto Nacional de Estadística (INE), evidencian una situación que se vienen produciendo de manera ininterrumpida desde 2010, año en el que Priego alcanzó los

23.563 habitantes, una de las cifras más altas dentro de las series históricas de población en nuestra localidad, que rozó en la primera mitad del pasado siglo los 28.000 habitantes, convirtiéndose en la segunda localidad más poblada de la provincia, únicamente superada por la capital.

Así, a tenor de los últimos datos recogidos por el INE, Priego cuenta con 22.020 habitantes, 113 menos que el año anterior cuando se alcanzaron los 22.133, y 268 menos que en 2021, por lo que desde 2010, nuestra localidad ha perdido 1.543 habitantes, lo que porcentualmente se traduce en un 6,5%.

En lo que respecta al resto de localidades que conforman el partido judicial, Fuente-Tójar ha sido el único municipio en el que se ha producido un incremento en el número de censados, pasando de los 662 registrados en 2022 a los 694 a fecha 1 de enero de 2023.

Por su parte, en Almedinilla se han perdido 20 habitantes, al pasar de los 2.351 registrados en 2022 a los 2.331 de 2023, mientras que en Carcabuey la pérdida ha sido aún mayor, 49 en concreto, al pasar de los 2.379 censados en 2022 a los 2.330 contabilizados en la última actualización del censo poblacional.